

Une autre fabuleuse saison pour les visites du jardin!



Saint-Sauveur, le 29 septembre 2022 – Le Jardin de François, l'un des plus beaux jardins privés du Québec situé à Saint-Sauveur, a connu une autre saison remplie de succès!

C'est avec une immense fierté que toute l'équipe du Jardin de François a amassé un montant de **70 000\$** pour la Société Alzheimer Laurentides afin de bonifier les services offerts dans la région.

Nous tenons à mettre en lumière les 42 bénévoles qui étaient présents tout au long de l'été et qui ont si bien accueilli les nombreux visiteurs. Merci du fond du cœur!

À propos du Jardin de François

Les fabuleux espaces champêtres de ce grand Jardin de plus de 7 acres offrent des tableaux horticoles exceptionnels, bordés par une rivière en cascade et de majestueux arbres bicentennaires. De nombreuses sculptures et œuvres originales, agencées aux plateaux floraux, ajoutent au charme des massifs des 8000 vivaces de ce domaine d'exception. Les scènes panoramiques sur la nature, le Pont de l'Amour et le Jardin des Souvenirs avec ses mots d'espoir et d'amour, font de ce Jardin un lieu des plus émouvants.

À propos de François

François Marcil est président d'Immobilier Marcil et ex-président des 17 centres de rénovation Marcil. Au-delà de son Jardin, il soutient plusieurs organismes grâce à son Souper-bénéfice annuel. C'est un montant de près de 2M\$ que M. Marcil a remis à la communauté grâce à ses différentes activités caritatives.